

Palabras del Señor Académico Don Jaime Posada Díaz, Director de la Academia Colombiana de la Lengua y Presidente del Colegio Máximo de las Academias

Señora Ministra de Salud, doctora María Teresa Forero de Saade; Señor Presidente, doctor Gilberto Rueda Pérez; señor Presidente de la corporación, doctor José Félix Patiño; señores miembros salientes y electos de las mesas directivas; señores presidentes de las academias y sociedades que integran el Colegio Máximo; señores ex ministros de Estado, señores miembros del Cuerpo Diplomático; señor Presidente de la Cruz Roja Nacional, doctor Guillermo Rueda Montaña; señores académicos y rectores universitarios, señores profesores, amigos todos:

En razón de la trascendencia de la convocatoria de esta noche y dada la presencia de los miembros de la Junta Directiva, el Colegio Máximo de las Academias ha resuelto que la jornada de esta noche sea la prime-

ra reunión plenaria del Colegio en el trimestre inicial de 1998.

Se posesionan hoy el Presidente y la nueva Junta Directiva de la Academia Nacional de Medicina integrada por los doctores José Félix Patiño Restrepo, Presidente; Juan Mendoza-Vega, Vicepresidente; Hernando Groot Liévano, Secretario Perpetuo; Joaquín Silva Silva, Secretario General, y Hernando Forero Caballero, Tesorero.

En representación del Colegio Máximo de las Academias Colombianas, les doy una cordial y merecida bienvenida y felicito a la Academia Nacional de Medicina por el afortunado escogimiento. Simultáneamente me corresponde agradecer al Presidente y a la Junta que terminan, y que en anteriores ocasiones fueron reelegi-

dos, la activa y provechosa colaboración que prestaron a las tareas del Colegio Máximo, los doctores Gilberto Rueda Pérez, Presidente; Roberto de Zubiría, Vicepresidente; Hernando Groot, Secretario Perpetuo; Zoilo Cuéllar, secretario y Gonzalo López, Tesorero, porque merecen la gratitud por la buena voluntad creativa que mostraron en todo momento.

Al doctor Gilberto Rueda Pérez le correspondió una gestión de altísimas responsabilidades, no sólo en la órbita de su academia, sino en grado más amplio en los intereses y la organización de los médicos del país en los campos de la salud y la seguridad social, en todo lo cual fueron evidentes su constancia, conocimiento del medio y afán de acertar patriótica y profesionalmente.